

Medieninformation – Rückblick 2014

Januar 2014

Mit frischem Internet-Auftritt ins neue Jahr

Der Internet-Auftritt der Kinderhilfe Bethlehem hat seit Januar ein neues Gesicht. Mit frischem Design, neuen Funktionen, schlanker Navigation und einem News-Bereich startet die Webseite www.kinderhilfe-bethlehem.ch ins 2014. Die Webseite ist viersprachig aufgebaut und mit den Länderseiten der Kinderhilfe Bethlehem Deutschland, Österreich, England und Italien verknüpft.

Februar 2014

Erfolgsmeldung aus dem medizinischen Labor

Normalerweise werden im medizinischen Labor des Kinderspitals in Bethlehem routinemässig Diagnosen und Tests für die kleinen Patienten durchgeführt. Daneben ist das Team jedoch auch in der Forschung tätig. Dank dem neusten Forschungsergebnis können antibiotika-resistente Bakterien hoch effizient erkannt und eingedämmt werden.

März 2014

Weiterbildungen im Caritas Baby Hospital in Bethlehem

Seit März profitiert das Personal des Kinderspitals Bethlehem von Weiterbildungen und Coachings in Psychologie, Kommunikation und Pädagogik. Die Fähigkeiten der Mitarbeitenden, auf die persönlichen Belange eines jeden einzelnen einzugehen und mit Problemen aus dem Arbeitsalltag eines Spitals umzugehen, werden verbessert und ausgebaut. Das kommt letztendlich auch den kleinen Patienten zu Gute!

Mai 2014

Generalversammlung der Kinderhilfe Bethlehem:

Pfarrer Paul Rutz ist neuer Präsident

Anlässlich der Generalversammlung der Kinderhilfe Bethlehem am 21. Mai in Freiburg i. Br. ist Pfarrer Paul Rutz aus Solothurn zum neuen Präsidenten der Hilfsorganisation gewählt worden. Der bisherige Präsident, Pfarrer Michael Schweiger, hat das Präsidium seit 10 Jahren geführt und ist planmässig zurückgetreten. Die Kinderhilfe bekennt sich zum uneingeschränkten Einsatz für kranke Kinder im Westjordanland.

Juni 2014

Jährlich 15'000 Besucher und Pilger

Das Caritas Baby Hospital liegt im Herzen Bethlehems und bietet allen Kindern eine medizinische Behandlung, unabhängig ihrer Herkunft oder Religion. Kein Kind soll am Ort, an dem Jesus geboren wurde, sterben müssen. Jährlich besuchen rund 15'000 Interessierte und Pilger aus aller Welt das Kinderspital.

Juli 2014

Sybille Oetliker übernimmt die Geschäftsleitung

Sybille Oetliker hat am 1. Juli die Geschäftsleitung der Kinderhilfe Bethlehem übernommen. Die Organisation mit Sitz in Luzern führt das Caritas Baby Hospital in Bethlehem (Palästina) und setzt sich für uneingeschränkte medizinische Betreuung von Kindern im Westjordanland ein.

August 2014

Hilfe für Kinder aus Gaza in Bethlehem

Das Caritas Baby Hospital in Bethlehem im Westjordanland konnte nach der Waffenruhe im Gaza-Konflikt bereits zwei kranke Babies aus dem Gaza-Streifen zur Behandlung aufnehmen. Weitere Transfers von Kindern nach Bethlehem sollen folgen.

Oktober 2014

50 Jahre Weihnatskollekte für die Kinderhilfe Bethlehem

Seit genau 50 Jahren sammeln Schweizer Pfarreien im Rahmen der Weihnachtsmesse für die Kinderhilfe Bethlehem, die das Caritas Baby Hospital im Westjordanland betreibt. Zum Jubiläum findet am 30. November 2014 ein feierlicher Gottesdienst unter der Leitung von Bischof Felix Gmür in der Pfarrkirche St. Georg in Sursee statt.

Ausführliche Informationen finden Sie unter: <http://www.kinderhilfe-bethlehem.ch/presse/>

Spenden

Kinderhilfe Bethlehem
Spendenkonto PK 60-20004-7
IBAN CH17 0900 0000 6002 0004 7
www.kinderhilfe-bethlehem.ch

Medieninformationen

Sybille Oetliker	Paul Martin Padrutt
Geschäftsleiterin Kinderhilfe	Medienbeauftragter
Bethlehem	paul.padrutt@padruttpr.ch
Tel. +41 79 266 59 75	Tel. +41 43 268 33 77